
　招　　集　　期　　日 　　令和６年８月２２日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所４階　　教育委員会室

　開　会　の　日　時 　　令和６年８月２２日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

　閉　会　の　日　時 　　令和６年８月２２日（木）　午後 ２ 時 ５３ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　大　塚　　正　樹 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　濱　松　　紀　子 出

4 　委　　 　　　員 　森　野　　一　英 出

5 　委　　 　　　員 　竹　谷　　賢　二 出

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　菅　原　　成　之 出

　　生涯学習部長 　梅　澤　　十三男 出

　　学校教育部副部長 　田　口　　貴　子 出

　　学務課学校給食室長 　藤　島　　輝　実 出

　　参事兼指導課長 　西　村　　美　紀 出

　　生涯学習課長 　渡　辺　　晴　美 出

　会議に出席した者 　　青少年課副参事兼課長補佐 　三　浦　　直　美 出

　　日本一の読書のまち推進課長 　園　田　　久美子 出

（事務局）教育総務課長 　名　川　　伸太郎 出

　　 教育総務課教育総務係長 　小　林　　剛 出

・議案第３９号から議案第４４号は原案可決

・議案第３９号から議案第４２号は議会案件のため秘密会

　備　　　　　　　　考 ・議案第４３号から議案第４４号は人事案件のため秘密会

（傍聴人　０名）

会議録を作成した者 （書記）教育総務係長　　　小林　剛

　　令和６年　　第８回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録



令和６年　　第８回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　大塚教育長

　　　　ただ今より令和６年三郷市教育委員会第８回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．秘密会決議

　　　　お諮りいたします。議案第３９号から議案第４２号は議会案件、議案第４３号から

　　　　議案第４４号人事案件ですので、会議規則第６条により秘密会とすることに賛成

　　　　の委員は挙手願います。

　　　　　　　　　　　　　　　　［　　委員挙手　　］　

         全員賛成であります。よって秘密会とし、日程第４以降にて審議いたします。

４．会議録承認及び署名

　　大塚教育長

　　　　日程第１　令和６年教育委員会第７回定例会議及び第１回臨時会の

　　　　会議録承認及び署名について会議録の朗読を小林係長にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（小林教育総務係長朗読）

　　　　令和６年教育委員会第７回定例会議及び第１回臨時会の会議録承認

　　　　及び署名についてご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　ご異議なければ署名願います。

５．教育長報告事項

　　大塚教育長

　　　　日程第２　教育長報告事項を議題とします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 ２件 （報告者）名川教育総務課長

　　　　学務課分　 ２件 （報告者）藤島学校給食室長

　　　　指導課分　 １件 （報告者）西村指導課長

　　　　生涯学習課分 １件 （報告者）渡辺生涯学習課長

　　　　青少年課分 ３件 （報告者）三浦青少年課長補佐

　　　  日本一の読書のまち推進課分 ３件 （報告者）園田日本一の読書のまち推進課長



令和６年　　第８回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　大塚教育長

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【学務課報告分について】

（質疑）森野委員

　　　　学校給食センター運営委員会が鷹野学校給食センターで開催された報告を受けま

　　　　したが、鷹野学校給食センターは建替え等の予定はございますか。

（答弁）菅原学校教育部長

　　　　鷹野学校給食センターも供用開始から３０年以上が経過している建物となっており、

　　　　様々な機械も老朽化している状況でございますので、必要な部分は修繕という形で

　　　　対応をしていくことを検討しております。鷹野学校給食センターは主に小学校への学

　　　　校給食を提供しておりますので、今後の児童数の推移等を見据えながら、大規模な

　　　　修繕等を課題として認識しております。

【指導課報告分について】

（質疑）竹谷委員

　　　　泳ぎ方教室について、炎天下による熱中症対策で内容を体育館での運動教室に

　　　　切り替えたとのことですが、現在、甲子園でも開催時間を変更して実施しております

　　　　ので、来年度以降は熱中症対策を講じた上で泳ぎ方教室を実施できるような方法

　　　　は検討されますか。

（答弁）西村指導課長

　　　　実施するにあたり、日々の気温を測っておりましたが、午前１０時以降は気温が高く　

　　　　なりすぎ実施が厳しい状況となることから、開催時間を調整しながらの実施を検討し

　　　　ていきたいと考えております。

【青少年課報告分について】

（意見）大塚教育長

　　　　青少年問題協議会の会議録でございますが、吉川警察署の方が犯罪についてお

　　　　話いただいた箇所がございます。市内でも子どもに関連する様々な事件が起こって

　　　　おりますので、一読いただければと思います。

（質疑）濱松委員

　　　　スマートフォン等のアンケートでございますが、私も保護者の立場から回答をさせて



　 令和６年　　第８回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　いただきました。質問１６の「スマートフォンは必要ですか」の主語がはっきりしてい

　　　　ない問いとなっていると感じました。この質問は、子どもが必要かという解釈でよろし

　　　　いでしょうか。

（答弁）三浦青少年課長補佐

　　　　この質問は、子どもにとって必要かどうかという質問となっております。来年度以降

　　　　の参考とさせていただきます。

（意見）濱松委員

　　　　このアンケートの結果は保護者にとって危機感を覚える内容もございますので、

　　　　市内の保護者の目にとまるようにしていただけると良いと思います。

（答弁）三浦青少年課長補佐

　　　　このアンケート調査結果は、重要な部分を抜粋して市のホームページに掲載する

　　　　ことを予定しております。

６．次回委員会日程

　　大塚教育長

　　　　日程第３　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎令和６年第９回定例会　　　　　９月２６日（木）午後１時３０分

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市役所４階　教育委員会室

７．議　事（秘密会）

　　大塚教育長

　　　　続きまして、議案第３９号から議案第４３号を議題とします。

　　　　日程第４以降は秘密会で行います。

８．採　決（秘密会）

９．議　事（秘密会）

　　大塚教育長

　　　　続きまして、議案第４４号を議題とします。

１０．採　決（秘密会）

１１．閉　　会

　　大塚教育長



　 令和６年　　第８回定例会議　　　　　Ｎｏ．４

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後２時５３分）


